金山校だより

T999-5402 山形県立新庄南高等学校金山校 Tel 0233-52-2887 Fax 0233-52-3575 E-mail ykaneyama @pref.yamagata.jp

た決意の言葉がありました。 は、代表による激励のメッセー らの激励と、 全員の進路希望達成に向けて、 成祈願の寄書きが贈られました。 三年次生からは、 ました。 月三十

たな金山校の歴史を作っていきましょう。 が誕生しました。新生徒会長を中心に、

選挙及び指名により、

う決意から作られました。

尊重し認め合うことで、前進していこうとい 新たな生徒会スローガンは、相手の個性を



2年次生から「進路達成祈願」寄書きの贈呈

務員希望者それぞれの代表が内定・合格に向 十六日からの就職試験を皮切りに、 三年次生は、夏休みの学習会に取り 面接練習などを頑張ってきまし 三年次生代表からの決意表明が 日に進路激励会を行い、 就職希望者、 、二年次生から た。 進路希望達 進学試験や 一年次生か 組 現 三年次生 在 毎日 九月

新生徒会役員が選出されました

後期生徒会スローガン

公務員受験に取り組んでいます。

!と誇りを胸に躍進せよ!

~協力そして助け合い



議長 佐藤妃奈さん 副議長 地主音南さん 副会長長沼星空さん

応援団長 早坂和眞君 生徒会長 三條輝君

決 意 表 明 代 表 生 徒



柿崎翔太君



伊藤実咲さん



凜杜君



長倉 哲君

キャンパス制合同マラソン大会 今年も男子はスキー部が優勝!!

10月6日(木)、この時期にしては肌寒い気温の中、恒例の 新南本校との合同マラソン大会が、新庄市陸上競技場を発 着地として開催されました。男子はスキー部4名を県強化合 宿で欠く中、スキー部からの優勝の伝統を、渡部凜君が守っ てくれました。女子は、全体での入賞はならなかったものの、 3年次の三上美帆さんが金山校第1位でゴールしました。

今年度もコロナ禍により、マラソン大会後の芋煮会とボラン ティア活動は残念ながら中止となりましたが、参加者全員、爽 やかな汗を流しました。





1位 2年次渡部凜君 4位 3年次星川怜桜君

金山校学校説明会(体験入学)

10月3日(月)、中学生と保護者、中学校の先生方を対象として開催しました。

地歴公民の体験授業では、テレビアニメを題材としてジェンダーギャップを学習しました。その後、生徒会執行部代表による部活動紹介と、高校生と中学生とのグループ懇談を行い、金山校の生活や学習などについて、より詳しく知って

もらいました。特にグループ懇談では、生徒目線による金山校の魅力を伝え、中学生からの様々な質問にも的確に答えていました。



金校生と中学生との懇談

地域探究サークル 「金山町産業まつり」 デビュー

10月9日(日)の金山町産業まつりにおいて、 ジモト大学の講座「金山町の食材を使った新メニュー開発!!」で作った「ブルーベリー・チーズ ケーキ」を無料配布しました。

当日は講師の青柳さんが創った新商品「ビーナッツ・プリン」と「米の娘豚丼」の試食用も無料

で配布しました。商 品の説明とともに、 地域探究サークル の活動についても PRすることができ ました。



登校時一声運動 マナーアップ運動

衣替えの時期に合わせ、1・2 年次生と保護者で、登校する生徒一人一人に爽やかな挨拶を し、交通安全を呼びかけました。ご協力いただいた保護者の 皆様に感謝申し上げます。



バドミントン部壮行式

最北地区新人バドミントン大会に出場する3名の選手の健 闘を祈り、全校生徒で激励しました。部長の長沼星空さんが決意を述べました。



早坂和眞君、長沼星空さん、 井澤ひかりさん (2年次)

ようこそジャリン先生!!

8月26日から、エミリー先生の後任のALTとして、Jarin Correa(ジャリン・コレア)先生が活躍しています。アメリカ・ハワイ州・マウイ島の出身で、大学を卒業したばかりです。金山中と真室川校でも指導します。

